



3. Medio: La Tercera Online
Fecha: 26 de mayo 2009
Circulación: N/A

Incidencia de colon irritable entre los chilenos duplica casos a nivel mundial

En el país, 25% de las personas padece síndrome de intestino irritable.

POR DANIELA GONZÁLEZ - 26/05/2009 - 09:10

[AUMENTAR](#)

[DISMINUIR](#)

[COMENTAR](#)

[ENVIAR A UN AMIGO](#)

[IMPRIMIR](#)

[ALERTAS](#)

En medio de una situación estresante, los síntomas no son bien recibidos: hinchazón abdominal y dolores frecuentes asociadas a la digestión. Algunos no pueden evitar correr al baño.

Se trata del síndrome de intestino irritable, conocido como "colon irritable". Un tema que en Chile es muy común, incluso más que en el resto del mundo: el 25% de los chilenos presenta estos síntomas, cifra que dobla la prevalencia mundial de 11%. Así lo identificó un estudio hecho por el Hospital Clínico de la U. de Chile con 500 pacientes de Santiago. La investigación se realizó en el marco del día mundial de la salud digestiva que se celebra esta semana y que es organizado por la Organización Mundial de Gastroenterología y Danone.

